

Fachschaftsrat Informatik
der Hochschule Zittau/Görlitz



Sitzung vom 11.05.2022

Sitzungsleitung: Falk Seidl

Protokollführer: Niklas Merkelt

Beginn der Sitzung: 14:07

Ende der Sitzung: 15:02

Gewählte: Max Scholz

Kooptierte: Falk Seidl, Niklas Merkelt, Karsten Hänsch

Ehren-Mitglieder: Nino Syckor

Entschuldigt: Uta Lemke, Peter Nerlich, Denys Seredenko, Tim Döring

Der FSR ist nicht beschlussfähig.

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung

Inhaltsverzeichnis

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung	1
TOP 2 Bestätigung des Protokolls vom 27.04.2022	2
TOP 3 Finanzen	2
TOP 4 Bericht Struktur	2
4.1 Fak-Webseite	2
TOP 5 Bericht aus den Gremien	3
5.1 StuRa	3
5.2 FakRat	3
5.3 Termine Gremienwahl	3
TOP 6 ESE 2022	3
6.1 ErstiBeutel	3
6.2 ESE-Planung	4
6.3 Mentoren	5
6.4 Manual	5
6.5 Was muss noch alles gemacht werden? Wo stehen wir gerade?	5
TOP 7 Anstehende Veranstaltungen	6
7.1 Idee: Frühjahrsgewaltmarsch zum Berzi oder so / Fahrradtour	6

7.2	Idee: Hackathon oder Codingchallenge	6
7.3	Wahlgrillen/ Wahlveranstaltungen	7
TOP 8 Öffentlichkeitsarbeit		7
TOP 9 Sonstiges		8
9.1	Treffen Rektor + F-EI + FSR-I	8
9.2	T-Shirts	8
9.3	Nächste Sitzung	8
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form bestätigt.		

TOP 2 Bestätigung des Protokolls vom 27.04.2022

Protokollbestätigung wird verschoben auf die nächste Sitzung, da nicht beschlussfähig

TOP 3 Finanzen

- Auslagen für Snacks und Getränke werden beglichen, wenn die Kasse befüllt ist. (Max Scholz)

- Entscheidung im StuRa wurde getroffen, die FSR-Kassen wieder gemäß der Finanzrichtlinien aufzufüllen
- Bis zur StuRa-Sitzung am 18.05.2022 muss das Kassenbuch mit Stand vom 01.03.2022 beim StuRa eingereicht sein, damit die Auszahlung erfolgen kann
- Falk hat sich mit Tim bereits in Verbindung gesetzt um das Kassenbuch für das laufende WJ2021/22 zu erhalten.

TOP 4 Bericht Struktur

4.1 Fak-Webseite

- Niklas hat Zugang, wer soll noch Zugang bekommen?
 - Kristina Solbrig
 - Max Scholz
- Welche Informationen sollen veröffentlicht werden?
 - Sitzungstermine, mit konkreten Terminen auf der Seite (aktualisierung wöchentlich durch Max)

- Hinweise auf Matrix, Discord, beides per Link
- kurze Informationen zu Arbeitsgruppen, Ja auf Unterseite
- Ordnung der Fachschaft, Ja
- Wiedereinführung der Sprechzeiten für das Büro, am Mittwoch 13-14 Uhr

Es hat sich nicht viel verändert, folgende TODOs bestehen noch:

- OPAL auffrischen (aktuelle Satzung hinterlegen, Protokolle, Mitgliederliste aktualisieren)
- DokuWiki fixen
Demnächst kommen noch Punkte bzgl. der ESE hinzu. Siehe dazu den späteren TOP zur ESE.

TOP 5 Bericht aus den Gremien

5.1 StuRa

- Kassenregelung geändert, siehe TOP 3
- Finanzerwechsel zu Paul Ansorge
- Personalsituation im StuRa hat sich verbessert

5.2 FakRat

Bericht aus dem FakRat wird verschoben.

5.3 Termine Gremienwahl

- Wahlvorschläge bis zu 25.05. -> Einreichung per E-Mail
- Bekanntgabe zugelassener Wahlvorschläge am 08.06.
- Wahl findet statt vom 22.06. bis zum 28.06 in Form einer Online-Wahl

TOP 6 ESE 2022

6.1 ErstiBeutel

- Wizard Zines? (wizardzines.com) :white_check_mark:approved
- Uberspace Sticker; Peter erzählt etwas über Uberspace

- Max hat wegen Erstbeutelinhalt bei OSP angefragt
 - Laptopkamera-Abdeckung
 - Sticker
 - evtl. 16 GB USB-Sticks
- Wie viele Beutel machen wir? Bis wann brauchen wir das Zeug?
 - letztes Jahr 60 Beutel geplant, ca. 50 verbraucht
 - Planung sollte Anfang September abgeschlossen sein
- Niklas will bei Hetzner anfragen
 - Idee: V-Servergutscheine
 - Rückmeldung
- Uta möchte bei B1 Systems GmbH wegen Stress-Tuxen anfragen
- Weitere Firmen
 - Tallence AG
 - Deloitte Services GmbH
 - CIDEON Software und Services GmbH & Co. KG
 - Stadtwerke Görlitz (IT-Abteilung/Rechenzentrum) / InnoLabs
 - Expleo
 - ZEISS Group # Rückmeldung
 - Erdmann Software
 - InterNexum
 - NetCommunity
 - Pixelflush
 - niiiio AG
 - Deutsche Software Engineering und Research (DSER)

6.2 ESE-Planung

Es gab ein Treffen mit Frau Isendahl und Herrn Studiendekan am 20.03.2022.

- Ein Großteil der ESE-Pläne von vor zwei Jahren könnte jetzt umgesetzt werden
- Der angepasste Plan befindet sich in irgendeiner Matrix-Gruppe
 - Der Plan wird besprochen und diskutiert
 - Vorschlag: Donnerstagsprogramm zeitlich nach hinten schieben und ein Frühstück veranstalten

- Stadtralley oder Grillen am Donnerstag als Teil des Programmpunktes „Aktionen Fachschaftsrat“
Follow-Up Treffen findet am 28.03.2022 statt.

6.3 Mentoren

Der FSR sucht Mentoren. Peter fragt die anwesenden Gäste.
Karsten signalisiert Interesse.
Wer macht's?

- Max Scholz, Karsten Hänsch, Peter Nerlich

6.4 Manual

Peter: Das Manual muss überarbeitet, Inhalte aktualisiert werden.
Max schlägt vor, Manualsachen in der ESE-Gruppe auf Matrix zu besprechen
Peter ist kreativ gewesen und hat bereits Todessymbole für den Manual ausprobiert.
Diverse Themen sollen in der ESE Matrix Gruppe erörtert werden.
Peter lädt die Gäste ein, an der ESE Vorbereitung teilzunehmen.
Interesse besteht seitens:

- Karsten Hänsch

Für Feedback altes Protokoll einsehen.

6.5 Was muss noch alles gemacht werden? Wo stehen wir gerade?

Machen wir in der ESE AG

TOP 7 Anstehende Veranstaltungen

7.1 Idee: Frühjahrsgewaltmarsch zum Berzi oder so / Fahrradtour

- thematisch an Ukrainekonflikt anlehnen → Richtung Osten marschieren
- HS-Bus besorgen zum Grill transportieren, könnte man sogar noch Leute ohne Fahrrad mitnehmen
- wenn wir den HS-Bus nicht kriegen, Max' Auto

besprechen wir in der Nebensitzung

Idee: nachmittags machen und dann mit Zug nach Hause für die ohne Fahrrad, letzter gegen 10 von Hagenwerder, der Bhf ist nicht so weit von der blauen Lagune (2,7km, aber der illegale Weg ist ein bisschen kürzer)

- Falk redet mit Paul Ansorge (MK) wegen evtl. gemeinsamer Veranstaltung

7.2 Idee: Hackathon oder Codingchallenge

- Max hat mit der Personalabteilung von OSP über Inhalt für die Erstbeutel geredet
- dabei ist zur Sprache gekommen, dass man mit OSP zusammen eine Codingchallenge oder einen Hackathon veranstalten könnte - yeah!!
- wir laden ein und besorgen Räume, sie machen die Veranstaltung

- Frühestens im nächsten Semester (WS22/23)
- FSR muss für Werbung und den Raum sorgen
- Problemstellung wahrscheinlich von OSP selbst

7.3 Wahlgrillen/ Wahlveranstaltungen

- am 17.05.22 zum Grillen der Mensa
 - Mitglieder finden für Senat und E-Senat
-

- Wahlgrillen fürs Wählen
- mit den anderen FSRs zusammen
- mit Dozenten zusammen

TOP 8 Öffentlichkeitsarbeit

- News-Channel
- Mail
- Schaukasten
- Twitter
- Mundpropaganda
- Büro
- Discord
- Schaukasten

-> Schaukasten müsste mal wieder aufgehübscht werden

- auf jeden Fall bis zur ESE
- Idee: E-Ink-Display mit Batterie → mal umgucken, was es so gibt

TOP 9 Sonstiges

9.1 Treffen Rektor + F-EI + FSR-I

- Rektor ist ähnlich eingestellt, wie Prof. Worlitz
- Frau Dr. Sommer hat sich gemeldet zur Vollevaluation
 - Vergangene LV evaluieren?
 - BBB/Jitsi-Konferenz mit FSR?
 - Einladung zur nächsten Nebensitzung
- Rektorat und Prof. Worlitz klären die Situation im Senat

9.2 T-Shirts

- Wer will alles ein T-Shirt?
 - Uta, Nino, Tim, (Kristina), Falk, Max S, Niklas, Karsten,
 - Anfrage für 10 T-Shirts
- Was für ein Modell wollen wir nehmen und welche Farbe?
- Uta möchte ein Oversize Modell

Max und Nino schreiben eine Anfrage für die T-Shirts per Mail an Hustlepaff.

9.3 Nächste Sitzung

Nebensitzung am 18.05. und Hauptsitzung am 25.05.2022, um 14:00 Uhr.
Hybrid wird nur gemacht mit vorheriger Anmeldung.
und jetzt wird Eis gegessen :)